



Comunicado de prensa

Madrid, 21 de julio de 2020

Orange y Montblanc lanzan en primicia en España el nuevo Montblanc Summit 2+ y refuerzan su apuesta por la experiencia MultiSim vía eSIM



Orange y la *Maison* alemana Montblanc han anunciado el acuerdo por el cual el operador de telecomunicaciones será el encargado de lanzar este año *first-to-market* el nuevo smartwatch Montblanc Summit 2+ en España y Francia.

Este lanzamiento se materializará en el mercado español el próximo 3 de agosto, momento en el que la filial española de Orange iniciará la venta de este elegante reloj inteligente a través de todos sus canales, en los colores *Steel Black Calf*, *Black DLC Black Rubber Sport* y *Bronze Colored Steel Khaki Calf*. Los clientes de Orange podrán adquirir el nuevo Montblanc Summit 2+ desde 39€/mes si se compra a plazos (24 meses) con las ofertas de datos ilimitados de la marca.

Además, podrán también disponer de conectividad 4G con Orange aquellos clientes que adquieran este dispositivo en las Boutiques Montblanc y otros concesionarios autorizados en España.

Con Montblanc Summit 2+, primer reloj inteligente que dispone de la solución Wear OS by Google™ y conectividad 4G eSIM, el usuario podrá disfrutar de la experiencia de estar siempre conectado con el servicio MultiSIM de Orange, gracias al cual el cliente puede compartir el número móvil y el bono de datos 4G de su línea principal en reloj. Además de disfrutar de sus aplicaciones exclusivas como el Gestor de Estrés o el Workout Coach, el Entrenador Personal que planifica tus entrenamientos.

El servicio MultiSIM de Orange, compatible con el estándar eSIM de la GSMA, permite sacar aún más partido a todas las ventajas en conectividad, autonomía y diseño de la última generación de dispositivos eSIM, como el nuevo Montblanc Summit 2+. Gracias a ello, el usuario puede disponer de todos los servicios asociados a su línea principal en el reloj, también en las situaciones en las que no se quiere llevar el smartphone.

Además, gracias a la compatibilidad con eSIM, los usuarios de Orange pueden contratar la multiSIM accediendo a su área de clientes, en cualquier momento y lugar y en tan solo unos minutos, a través de un proceso tremendamente ágil y 100% digital.

El lanzamiento de Montblanc Summit 2+ agrega una nueva dimensión al catálogo de smartwatches de Orange en España, al vincularse a una de las marcas de relojes con más prestigio en el mundo, enriqueciendo así la experiencia de un tipo de cliente que busca una combinación única de tecnología y diseño siguiendo los códigos y materiales de la alta relojería suiza.

"Montblanc da un paso más en el sector de los wearables de lujo con su nuevo Summit 2+, que ofrece aún más competencias a través de Wear OS by Google ", dice Nicolas Baretzki, CEO de Montblanc. "Diseñado para ser un poderoso compañero diario, Summit 2+ lo vincula con el mundo que lo rodea, permitiéndole mantenerse activo y conectado en todo momento".

Según ha indicado Enrique de Porres, director de Estrategia Comercial y Dispositivos de Orange España, *"tras haber sido pioneros en 2018 en el lanzamiento de la eSIM para smartwatches en el mercado España, es para nosotros un orgullo tener la oportunidad de dotar de la mejor conectividad móvil al nuevo Montblanc Summit 2+. Este lanzamiento permitirá a nuestros clientes beneficiarse de una nueva gama de relojes conectados, que combinan la calidad y el prestigio de Montblanc, la experiencia Wear OS by Google y la mejor conectividad de Orange, combinada con la libertad que proporciona el uso de la eSIM con el servicio MultiSIM".*

Acerca de Orange

España es el segundo mercado del Grupo Orange, uno de los principales operadores de telecomunicaciones del mundo con 254 millones de clientes a 31 de marzo de 2020. Con un proyecto de generación de valor basado en la convergencia, la innovación y la calidad de servicio, somos el segundo operador en el mercado español de las telecomunicaciones, con una facturación de 5.280 millones de euros y un EBITDAal de 1.646 millones de euros en el año 2019. A través de nuestras distintas marcas, todas ellas de reconocido prestigio -Orange, Jazztel, Amena Simyo y República Móvil-, contamos con la confianza de más de 20 millones de clientes, que disfrutan de nuestros servicios fijos, móviles y de televisión.

En nuestra apuesta por contribuir a situar a España entre los países líderes en redes de nueva generación y preparar la nueva sociedad digital, estamos llevando a cabo un ambicioso proyecto de despliegue de redes de súper banda ancha fijas y móviles, con el objetivo de alcanzar con cobertura de fibra óptica a 16 millones de hogares en 2020 –actualmente llega ya a 15 millones de hogares-, completar nuestro despliegue 4G -que ya supera el 97% de cobertura sobre la población en España- y asentar las bases para la futura tecnología 5G. Asimismo, desde Orange trabajamos para adquirir un papel relevante en nuevos negocios como Inteligencia Artificial, Big Data, teleasistencia, seguros o banca móvil. Más información en www.orange.es

Sobre Montblanc

Sinónimo de excelencia en artesanía y diseño y guiado por su espíritu pionero desde 1906, Montblanc revolucionó la cultura de la escritura con innovaciones de vanguardia. La Maison continúa traspasando los

límites y haciendo evolucionar la expresión de la artesanía fina en cada una de sus categorías de productos: máxima expresión en instrumentos de escritura de lujo, relojes, artículos de piel, accesorios, fragancias y gafas de sol. Como reflejo de su continua misión de crear excelentes compañeros para toda la vida que nacen de las ideas más innovadoras, el icónico emblema Montblanc se ha convertido en un sello esencial de eficiencia, innovación, calidad y expresión de estilo. Con sus orígenes profundamente arraigados en la cultura de la escritura a mano, Montblanc continúa estableciendo su compromiso cultural alrededor del mundo, con la creación de grandes iniciativas para promover el arte y la cultura de diversas formas, mientras rinde tributo a los mecenas modernos, que apoyan incansablemente el avance de las artes.